

Sexta Conferencia de Examen de las Altas Partes Contratantes en la Convención sobre Prohibiciones o Restricciones del Empleo de Ciertas Armas Convencionales que Puedan Considerarse Excesivamente Nocivas o de Efectos Indiscriminados

21 de diciembre de 2021
Español
Original: inglés

Ginebra, 13 a 17 de diciembre de 2021

Tema 15 del programa

**Cuestiones financieras relacionadas con la Convención
y sus Protocolos anexos y relaciones entre las Altas
Partes Contratantes y las Naciones Unidas**

Estado de las contribuciones financieras

Documento presentado por la Dependencia de Apoyo a la Aplicación*

1. Este documento se presenta de conformidad con la decisión de la Quinta Conferencia de Examen de las Altas Partes Contratantes en la Convención sobre Prohibiciones o Restricciones del Empleo de Ciertas Armas Convencionales que Puedan Considerarse Excesivamente Nocivas o de Efectos Indiscriminados en la que se pidió a la Dependencia de Apoyo a la Aplicación que presentase un informe financiero sobre el estado de las contribuciones financieras a la Convención y a sus Protocolos (CCW/CONF.V/10).
2. A fecha de 30 de noviembre de 2021 se habían recibido el 91,9 % de las cuotas en la cuenta de 2021 de la Convención. De los 1.626.500 dólares de los Estados Unidos facturados, 132.063,67 dólares están pendientes de pago. A continuación se detallan los importes pendientes de años anteriores:
 - i) 2020: 42.402,93 dólares;
 - ii) 2019: 13.531,26 dólares;
 - iii) 2018: 12.215,44 dólares;
 - iv) 2017 y años anteriores: 52.664,50 dólares.
3. Los sobrepagos procedentes de proyectos concluidos ascienden a 176.009,91 dólares, y los pagos anticipados correspondientes a 2022 basados en las facturas preliminares emitidas en mayo de 2021 se elevan a 28.512 dólares.

* Este documento se presentó fuera de plazo debido a circunstancias que escapan al control de quien lo presenta.

